
Porque não podemos matar a Filosofia? 

A reflexão e o pensar estão directamente ligados á 
Filosofia e sendo estas, características inerentes ao Homem, 
conclui-se assim que não podemos matar a Filosofia. 

É muito importante aprender a filosofar pois a Filosofia 
liberta o Homem, e liberta-o porque lhe coloca dúvidas e 
questões que o fazem pensar. 

No entanto, o Homem não quer ser libertado, quer 
continuar com o seu mundo definido, finito, óbvio e sem 
problemas. Limita-se assim a acreditar nas crenças da 
sociedade em que vive; prefere seguir o caminho mais fácil, 
onde não é necessário pensar nas soluções dos problemas da 
vida. Mesmo na nossa sociedade (uma democracia), as pessoas 
não fazem uso da razão e tornam-se prisioneiros de 
preconceitos. 

Concluindo, não podemos nem devemos matar a Filosofia 
porque enquanto Homens racionais temos o dever e o direito de 
reflectir e pensar sobre as diversas questões que a vida nos 
coloca. 
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